



学校だより

学校の教育目標

- ・思いやりがあり、心の豊かな人になろう
- ・自ら学び、考え、表現できる人になろう
- ・心身ともに進んで鍛え、健康な人になろう

第3号

令和6年6月24日

杉並区立阿佐ヶ谷中学校

「阿佐ヶ谷の夏に向けて」

校長 齋藤 健一

阿佐ヶ谷の地域

阿佐ヶ谷中学校は「地域の学校」です。杉並区役所の隣に阿佐ヶ谷中はあり、この地は風情のある中杉通りのケヤキ並木、阿佐谷パールセンター商店街に挟まれ、杉並区の中心的な場所にあります。

そして、この阿佐ヶ谷の街には様々な地域行事やイベントが盛りだくさんです。

8月。阿佐谷パールセンター商店街のアーケードにひしめくように飾られた、手作りの大きな「ハリボテ」が風物詩になっている阿佐谷七夕まつりは、第68回を迎えます。

また、秋に行われる阿佐谷ジャズストリートは、今年30周年を迎えます。阿佐中アリーナ（3F：体育館）も会場の一つとなって、ジャズの街の中に溶け込んでいます。

阿佐中生の地域参加

阿佐中生は、ボランティア活動が大好きです。阿佐谷青少年育成委員会の「杉七芝生ジャンボリー」「春の子供まつり」などの活動をはじめ、いろいろな地域行事に積極的に参加しています。

これは、とても頼もしく、うれしいことです。

そして、そこに参加している阿佐中生の笑顔。小学生、未就学児、地域の大人の方たちの笑顔は、阿佐ヶ谷の宝だと思います。

阿佐中生の地域行事への参加が、地域を生き生きと明るくする活力になっていると感じます。



👉 昨年度の「アヒル」。『地域特別賞！』

昨年度、阿佐谷七夕まつりが完全復活し、阿佐中1年生も4年ぶりにパールセンター阿佐谷商店街振興組合の皆様の手ほどきをいただきながら、ハリボテ制作に挑戦しました。生徒たちは楽しく活動し、展示されたハリボテを誇らしげに見上げていました。今年の1年生の作品も楽しみです。



👉 昨年度の制作の様子。オープンスペースにて。

教育活動報告

6月1日(土)、体育大会を実施しました。「熱戦！烈戦！超激戦！～限界を超えて頂点へ～」というスローガンの下、一生懸命に競技、応援、係活動に取り組みました。



6月12日(水)から14日(金)まで、G組が「杉並区立中学校特別支援学級連合 夏の野辺山移動教室」に行きました。豊かな自然の中で動植物と触れ合い、スポーツ交流会で他の学校の生徒とボッチャを楽しみました。



6月15日(土)、2年生が「働く人の話を聞く会」に参加しました。地域の方々や本校を卒業して活躍中の方々の話を聴き、働くことの意義や目的について考えました。



6月15日(土)、3年生が「卒業生のお話を聞く会」に参加しました。高校生となった先輩3名が念入りな準備のうえに語ってくれたアドバイスはどれも説得力があり、今後の学習や生活に生かそうと多くの生徒が目を輝かせました。



7月の予定

月日	曜日	給食	行事予定
1	月	○	全校朝礼 各種委員会 6時間目カット B時間割始
2	火	○ (2年X)	職場体験(2)始
3	水	○ (2年X)	↑ 学年会 阿佐ヶ谷塾
4	木	○ (2年X)	↓ 職場体験(2)終
5	金	○	安全指導 口腔保健指導 AM(1)(G)
6	土		
7	日		
8	月	○	生徒会朝礼
9	火	○	
10	水	○	校内研修
11	木	○	理科出前授業(2)
12	金	○	自転車安全利用講習会
13	土	×	土曜公開授業 高校の先生の話聞く会(3) 保護者会(1)(2) 15:00～ 修学旅行保護者説明会(3) 15:00～
14	日		
15	月		海の日
16	火	○	
17	水	○	情報モラル教室 阿佐ヶ谷塾
18	木	○	⑥大掃除
19	金	×	終業式 避難訓練(集団下校班確認) 職員会議 学年会
20	土		
21	日		
22	月		夏季休業日始 三者面談始 夏季補充教室始
23	火		↑
24	水		↑
25	木		↑
26	金		↓ 夏季補充教室終
27	土		
28	日		
29	月		↓ 三者面談終
30	火		
31	水		